

# 紙風船



## 今年もよろしくお願いたします

冬休みを終え1月15日から、後学期後半がスタート。桧木内小学校今年の「実りの秋」の様子を地域の皆様にも《ダイジェスト版》でお知らせします。



稲刈り



秋空の下、恒例田んぼアートの稲刈りを行いました。木田地区のみなさんのご指導のおかげで、けがすることなく、サクサク稲を刈っていきました。高学年は束ね方もずいぶん上手になりました。役目を終えたかかし君たちは、色あせて少々お疲れでした。

秋と言えば「収穫の秋」「食欲の秋」。今年も子どもたちが楽しみにしている餅つきを行うことができました。前日から餅米をといだり臼を運び込んだり、保護者の皆様のご協力のもと、全校児童が餅をつきました。婦人会の皆様からもご協力いただき、おいしいあんこ餅やきなこ餅が完成しました。



餅つき



内陸線パワーアップ



他にも地域の皆様にはたくさんお世話になりました。4・5年生の「総合的な学習の時間」には、内陸線に乗せていただきました。駅を見て感じたことや説明を聞いて考えたことをもとに、内陸線がもっと元気になり利用するお客様が喜んでくれるようにと、掃除をしたり飾り付けをしたり、膝掛けをおいたり・・・途中、山鳩館で海苔巻き作りを教えていただき、内陸線の魅力だ

けでなく、地域の伝統食の魅力も堪能しました。



昔遊びに挑戦



1年生は、天寿老人クラブの皆様から昔遊びを教えてくださいました。独楽回し、お手玉、あやとりなど手取り足取り丁寧に教えていただきました。その後もプレイルームで特訓しています。

2・3年生は、こども園の年長組さんを招いて『ひのきっこ祭り』を行いました。5・6年生は、せんぼく校の皆さんを招いて交流をしました。おもてなしの心がいっぱいの子どもの子もたちです。



こども園交流



せんぼく校交流



流木アート



『こども美術館』としての作品づくりも頑張っています。今年は、湯沢から流木を使って作品を制作している先生をお招きし『流木アート』に挑戦しました。流木特有のなめらかな手触りと面白い形から発想を広げ、楽しい魅力的な作品が生まれました。

『ペンギンズ（水泳）』に続き『ランナーズ』も大活躍。上位入賞や2つの新記録も自慢ですが、なんとと言っても全校児童54人の学校からこれだけ多数の選手がエントリーしてくれたことをうれしく思いました。これからも学校内にとどまらず、自分の活躍の場、挑戦の場を広げてほしいと思っています。『ラビッツ（スキー）』も頑張れ!!



仙北市陸上大会



授業風景



もちろん日々の学習にも楽しく落ち着いて取り組んでいます。今年は特にペアやグループで話し合ったり考えたりする授業にたくさん取り組みました。友達と

協力して解決する中で、いろいろな考え方があることに気付いた子どもたちです。真剣に学習に取り組むひのきっこたちは、学習状況テストの結果も良好です。